

FEEDBACK OSCE SEMESTER 7 TA 2023/2024

20711173 - TALYTHA AZLYA BELVA ARADHANA

STATION	FEEDBACK
IPM 1	clearing airway dulu sebelum memberik nafas buatas. teknik kompresi RJP sudah baik
IPM 2	Anamnesis tidak menggali keluhan penyerta // Tidak menanyakan faktor resiko nyeri perut kanan bawah lainnya // Penyakit lain Gula Kolesterol asam urat ? Itu kurang relevan nggeh mbak, tidak perlu ditanyakan // Pemeriksaan fisik apakah dimulai dari Thoraks ? // Pemeriksaan fisik yang relevan saja ya mbak // Pemeriksaan Bimanual sudah OK // Pemeriksaan Inspekulo sudah OK // Pemeriksaan penunjang untuk USG Abdomen belum diinterpretasikan // Diagnosis Kurang lengkap // Diagnosis Banding OK // Edukasi OK
IPM 3	Px fisik belum terkonsep (coba pelajari lagi kapan harus ABC) dan hanya memeriksa kepala, tidak head to toe. Px neurologis sudah baik, teknik juga baik. komunikasi dan edukasi baik.
IPM 4	peserta ujian hanya menyebutkan Dx dan 1 DD dengan tepat, DD syok obstruktif tdk tepat, ;sudah menilai ABC, sdh oksigenasi, tp blm positioning (wajib-terutama pada pasien syok); tdk informed consent sbml tindakan, pemilihan infus set lebih tepat dengan transfusi set, bukan makro, kalau pindah lokasi penyuntikan didesinfeksi dulu ya, jangan langsung tusuk. jumlah tetesan tdk tepat.informed consentnya sbml tindakan ya
IPM 5	Primary survey oke, mulai dari respon sampai CAB, respon awal terhadap breathing yang tidak adekuat juga baik. Tidak IC. Pemasangan ET oke, sebaiknya lebih gentle jangan menumpu kke gigi pasien.
IPM 6	anamnesis ok, px psikiatri cukup baik, dx banding yg 1 blm benar, edukasi sdh benar.terapi dosis risperidon 1x10?
IPM 7	AX : Ok sip tingkatkan ya dek PX : sebetulnya OK dek tapi untuk mencari pembesaran hepar selain dari perkusi jangan lupa palpasi juga yaaa,PENUNJANG : OK DX : OK TX : Kurang ya dek obatnya..seharusnya selain terapi kausatif diberikan apa lagi dek? karena kehabisan waktu ya? lain kali perhatikan waktu ya dek..semangat dek Profesionalisme : kalau periksa tidak harus pakai sarung tangan ya dek..kecuali periksa bagian tubuh yang infeksius ya..
IPM 8	anamnesis sudah oke,pmx fisik sdh relevan ,pemeriksaan penunjang dan interpretasinya sudah tepat,edukasi yang diberikan sdh tepat hanya untuk penjelasan bagaimana pengaturannya masih bisa dilengkapi lagi,edukasi bukan hanya ttg makanan dan aktivitas tp jg bagaimana pencegahan komplikasinya y,diagnosis belum lengkap (menyebutkan ulkus diabetikum) dan tidak menyebutkan dx banding,terapi hanya menyebutkan 1 obat (metformin) dengan dosis pemberian yang tidak tepat,tidak mencuci tangan sebelum dan sesudah pemeriksaan